



A unas horas del informe de resultados de Rommel, el Gobernador Mauricio Vila se reúne con un él

A unas horas de su Informe de Resultados como Diputado Federal y a tres días del inicio de la encuesta interna para definir al candidato a la Gubernatura por el Partido Acción Nacional, el gobernador Mauricio Vila sostuvo una reunión con Rommel Pacheco. Al término de la reunión, el Gobernador compartió en sus cuentas de redes sociales una publicación de ambos en la que comentó: “Me reuní con el diputado Rommel Pacheco, seguimos trabajando en equipo para impulsar cambios que beneficien a todas y a todos los yucatecos”.

<http://www.mipuntodevista.com.mx/a-unas-horas-del-informe-de-resultados-de-rommel-el-gobernador-mauricio-vila-se-reune-con-un-el/>